
RAB Zuchtlinie

Beitrag von „Michael.K“ vom 21. Dezember 2010, 16:42

..ich denke, Herr Kellner, dass die ganze Namenslawine bei Rabsilber den
selben Effekt haben soll wie bei Mügge- verkaufen- verkaufen, verkaufen...
eine Pflanze kann noch so mistig sein, aber wenn der Name passt, zudem
ein bekannter Züchter dahintersteckt- kann man ordentlich abkassieren-
und die Selbstdarstellung von Rabsilber bei Flowerpoint- jedenfalls was ich 
daraus lese- ist professionelle Werbung in eigener Sache-
meine Meinung
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